

DISCURSO DEL COMANDANTE EN JEFE, CON MOTIVO DE LA IMPOSICIÓN DE LA CONDECORACIÓN “GRAN CRUZ DE LA VICTORIA” Y ENTREGA DEL BASTÓN DE MANDO INSTITUCIONAL.

DESEO, EN PRIMER LUGAR, AGRADECER LA PRESENCIA DE LAS AUTORIDADES E INVITADOS ESPECIALES A LA CEREMONIA, EN LA QUE HE RECIBIDO DEL COMANDANTE EN JEFE DEL EJÉRCITO SUPLENTE, EL BASTÓN DE MANDO INSTITUCIONAL Y, ACTO SEGUIDO, DEL SEÑOR MINISTRO DE DEFENSA NACIONAL, LA CONDECORACIÓN “GRAN CRUZ DE LA VICTORIA”, SÍMBOLOS REPUBLICANOS QUE REPRESENTAN EL EJERCICIO DE LA AUTORIDAD POLÍTICA Y LA TRADICIÓN HISTÓRICA DEL EJÉRCITO DE CHILE.

RECIBO ESTOS SÍMBOLOS CON LA EMOCIÓN Y LA SATISFACCIÓN DE UN SOLDADO AGRADECIDO, PERO TAMBIÉN, CON MUCHA HUMILDAD Y CONSCIENTE DEL DESAFÍO Y LA GRAN RESPONSABILIDAD QUE, PRONTAMENTE, ME CORRESPONDERÁ ASUMIR.

TAMBIÉN AGRADEZCO LAS CONCEPTUOSAS PALABRAS DEL SEÑOR MINISTRO DE DEFENSA Y APROVECHO A RECONOCER PÚBLICAMENTE, EL APOYO QUE ME BRINDARA COMO JEFE DEL ESTADO MAYOR CONJUNTO, DURANTE EL AÑO 2021.

TUVE LA NECESARIA LIBERTAD DE ACCIÓN, PARA DESARROLLAR MIS TAREAS Y SIEMPRE SENTÍ SU LEAL APOYO, EN LAS PROPUESTAS Y DECISIONES PROPIAS DEL CARGO.

LE DESEO, ESTIMADO MINISTRO, MUCHO ÉXITO EN SUS PROYECTOS DE FUTURO Y, SOBRE TODO, MUCHA VENTURA PERSONAL Y FAMILIAR.

POR OTRO LADO, DESDE LA FECHA QUE RECIBÍ LA NOMINACIÓN, POR PARTE DE SU EXCELENCIA, EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA Y, PARTICULARMENTE, EN ESTOS MOMENTOS, VIENEN A MI MENTE RECUERDOS DE LAS PERSONAS QUE FUERON UN PILAR FUNDAMENTAL DE MI CARRERA MILITAR.

EN TAL SENTIDO, EXPRESAR MI ETERNA GRATITUD A MI QUERIDA FAMILIA, SOBRE TODO A MIS PADRES, QUIENES ME ENTREGARON LA FORMACIÓN NECESARIA PARA ENFRENTAR LA VIDA.

A MIS SUEGROS, AQUÍ PRESENTES, QUE ME PERMITIERON ROBAR LA “JOYA DE LA CORONA” Y QUE CON SUS ENSEÑANZAS DE VIDA, NOS HAN AYUDADO A FORMAR NUESTRA PROPIA FAMILIA.

A TI MAUREEN, DARTE LAS GRACIAS COMO COMPAÑERA Y CÓMPLICE, PORQUE HAS SIDO EL PILAR QUE SIEMPRE ME APOYÓ Y EL REFUGIO QUE SIEMPRE ME PROTEGIÓ.

Y A USTEDES, QUERIDAS HIJAS, HIJOS, YERNOS Y NIETOS, PORQUE TODOS HAN AYUDADO PARA QUE EL PAPÁ O EL TATA, PUDIERA IR TRANQUILO A TRABAJAR AL REGIMIENTO.

USTEDES HAN DEBIDO ACEPTAR LOS SACRIFICIOS Y LAS EXIGENCIAS DE LA VIDA MILITAR, COMO ES COMÚN PARA TODOS NOSOTROS. GRACIAS POR SU PERMANENTE

APOYO Y COMPRENSIÓN, LO QUE ME HA PERMITIDO SOBRELLEVAR CON MAYOR TRANQUILIDAD, TODAS LAS RESPONSABILIDADES DEL MANDO.

RECORDAR, IGUALMENTE, Y CON MUCHO AFECTO, A QUIENES ME ENTREGARON LAS HERRAMIENTAS PARA MI DESEMPEÑO PROFESIONAL, EN CADA UNA DE LAS ETAPAS DE LA CARRERA MILITAR.

ME REFIERO A MIS INSTRUCTORES Y COMANDANTES, A MIS COMPAÑEROS Y A MIS SUBORDINADOS, QUIENES ME ACONSEJARON Y COMPARTIERON SUS PROPIAS VIVENCIAS Y EXPERIENCIAS PROFESIONALES.

Y HE QUERIDO DEJAR PARA EL FINAL, A ESTE GRUPO DE CAMARADAS DE ARMAS, QUE ME HAN APOYADO COMO PARTE DEL ALTO MANDO Y QUE, A PARTIR DE MAÑANA, UNA VEZ QUE ASUMA EL MANDO EN JEFE, SEGUIREMOS SIENDO LA FUERZA QUE IMPULSE EL ACCIONAR DEL EJÉRCITO EN EL CUMPLIMIENTO DE SUS TAREAS, CON DISCIPLINA, COHESIÓN Y COMPROMISO CON CHILE.

SOMOS UNA INSTITUCIÓN MODERNA Y EFICIENTE, SUSTENTADA EN VALORES Y TRADICIONES, Y QUE GRACIAS AL ESFUERZO, VISIÓN Y PROFESIONALISMO DE TANTAS GENERACIONES QUE NOS PRECEDIERON, HA SIDO UN APOORTE FUNDAMENTAL PARA LA PAZ, LA SEGURIDAD Y EL DESARROLLO DEL PAÍS.

ASIMISMO, NUESTRA REALIDAD OBLIGA A QUE ESTA FUERZA TERRESTRE FORTALEZCA SU DISEÑO, CON UNA MIRADA CONJUNTA, QUE POTENCIE LA PRIORIDAD DEL ROL

DE LA DEFENSA NACIONAL, PARA QUE, JUNTO CON LA ARMADA Y LA FUERZA AÉREA, SIGAMOS SIENDO UN APORTE REAL A LA DISUASIÓN Y TAMBIÉN PARA HACER FRENTE A LOS RIESGOS Y AMENAZAS A LA NACIÓN.

SEGUIREMOS TAMBIÉN PARTICIPANDO EN EL ÁMBITO INTERNACIONAL, CONFORME A LOS INTERESES DE LA POLÍTICA EXTERIOR. LO HAREMOS FORTALECIENDO LOS VÍNCULOS CON PAÍSES AMIGOS Y DE INTERÉS PROFESIONAL, A TRAVÉS DE NUESTROS AGREGADOS, INSTRUCTORES, PROFESORES INVITADOS, OFICIALES DE ENLACE Y ALUMNOS; DESARROLLANDO Y/O PARTICIPANDO EN EJERCICIOS INTERNACIONALES; E INTEGRANDO PERSONAL Y/O UNIDADES EN MISIONES DE PAZ.

AL FINALIZAR MIS PALABRAS, DESEO REITERAR MI AGRADECIMIENTO AL SEÑOR MINISTRO DE DEFENSA Y LA PRESENCIA DE LOS GENERALES DE PAÍSES AMIGOS, LO QUE DA CUENTA DE UNA PROFUNDA AMISTAD Y RELACIÓN ENTRE NUESTROS EJÉRCITOS.

EL BASTÓN DE MANDO, QUE DESDE MAÑANA PORTARÉ EN LAS CEREMONIAS Y ACTIVIDADES OFICIALES, ES UN SÍMBOLO DE AUTORIDAD, LA QUE ME COMPROMETO A EJERCER CON RESPONSABILIDAD Y SENTIDO DE JUSTICIA. TAMBIÉN ES UN SÍMBOLO DE LIDERAZGO, ATRIBUTO QUE BUSCARÉ FORTALECER INCANSABLEMENTE, PARA CONTINUAR DESARROLLANDO LAS CAPACIDADES QUE NOS PERMITAN MANTENER AL SERVICIO DE CHILE, UN EJÉRCITO MODERNO, EFICIENTE, RESPETADO Y VALORADO POR LA SOCIEDAD.

MUCHAS GRACIAS